



2008~2009年度  
国際ロータリーのテーマ  
夢をかたちに  
2008~2009年度  
RI会長 李東建

# Weekly Report

創立：1980年(昭和55年)1月10日  
会長：松井 善則  
幹事：田口 豊  
クラブ広報委員長：平野 好道  
例会日：毎週木曜日 PM12:30~  
会場：ヒルトン名古屋  
事務局：460-0008  
名古屋市中区栄1丁目3-3  
ヒルトン名古屋910号  
TEL：052-211-9303  
FAX：052-211-2623  
MAIL：2760nagoya@mizuho-rc.jp  
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

## 第1391回例会

2008年12月4日(木) 晴 第21回

司会：梅村昌孝会場委員  
斉唱：「君が代」「奉仕の理想」  
ビジター：東京紀尾井町RC 目代純平さん

### 会長挨拶

松井善則会長

#### 家族月間について

この12月はロータリー家族月間に制定されました。家族月間とは、いつも家族を犠牲にしてロータリーロータリーと言って自己満足をしているから、少なくともこの12月だけでも家族に平日頃のお詫びのためにサービスする月間なのだと思いますが本当の意味は少し違うようです。色々なロータリーの読み物を読んでいましたらロータリー活動に家族を関係させることなのだという思いになりました。例えば子供達にはインターアクター、ローターアクター、ライラリアン、ロータリー財団国際親善奨学生、ロータリー世界平和フェロー、ロータリー青少年交換学生等であり、家内には地区大会や家族旅行や国際大会へ連れて行きロータリーを理解させ今後の活動により一層の理解者にさせることだと思いました。



#### 12月8日に思うこと

現在高齢者と言われる65才以上の人たちは12月8日の日米開戦で否応なしに悲惨な戦争に巻き込まれました。戦時中の苦労は決して忘れることはできません。しかし戦後に育った人たちはそんな日など記憶にもなく、ましてその悲惨さなどは殆ど理解できないと思います。次代を背負う子供達に間違った歴史を教えたら決して許されることはありません。この戦争が確かに他国の人々に多大な迷惑をかけたということは疑いのないことです。それ故に主権国家でありながら交戦権さえ放棄した国に生まれ変わったことを謙虚に語り継ぐべきです。

子供達に日本という国と日本人としての誇りまで奪うような教育があってはならないのです。我が国は先進国として存立し平和国家として世界に貢献できることは、まさに明治時代の幕藩体制からの脱却がどの国よりも優っていたことです。

我が国は東アジアの中でただ一つだけ欧米の干渉をさげ独立を守り通しそのために苦労した先人達に感謝しこれからの子供達に民族としての誇りと自負心を持たせるべきではないでしょうか。戦争は全て日本が悪かったと思ひこみすぎで日本人としての

自尊心まで失いかけてはないでしょうか。

ここで羨ましいのはドイツの態度であります。「ナチスの12年間ドイツの歴史の例外であった」と言っています。その前後のドイツの歴史には世界のどの国からも一切触れさせようとしません。このドイツの姿勢を思うとき我々は何か大切な物を置き忘れてはないかと思うのであります。

### 臨時例会変更のお知らせ

名古屋	12/9(火)			12/30(火)※
名古屋西		12/18(木)	12/25(木)※	
名古屋南	12/10(水)			12/31(水)※
名古屋北		12/19(金)		
名古屋東	12/8(月)			12/29(月)※
名古屋守山		12/17(水)	12/24(水)※	12/31(水)※
名古屋みなと			12/26(金)	
名古屋東南		12/17(水)	12/24(水)※	12/31(水)※
名古屋中	12/8(月)			12/29(月)※
名古屋和合	12/10(水)			12/31(水)※
名古屋名東		12/16(火)	12/23(火)※	12/30(火)※
名古屋名北		12/17(水)		12/31(水)※
名古屋千種		12/16(火)	12/23(火)※	12/30(火)※
名古屋大須		12/18(木)	12/25(木)※	
名古屋栄		12/15(月)◆		12/29(月)※
名古屋名南		12/16(火)◇	12/23(火)※	12/30(火)※
名古屋名駅			12/24(水)	12/31(水)※
名古屋昭和		12/15(月)		12/29(月)※
名古屋丸の内		12/18(木)		
名古屋錦		12/16(火)	12/23(火)※	12/30(火)※
名古屋東山	12/11(木)		12/25(木)※	
名古屋葵	12/11(木)※			
あま			12/22(月)	12/29(月)※
名古屋空港	12/8(月)			12/29(月)※
名古屋清須		12/16(火)	12/23(火)※	12/30(火)※
尾張中央	12/10(水)			12/31(水)※
名古屋城北		12/16(火)	12/23(火)※	12/30(火)※

(注)※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。

◆はサイン受付時間が17:00~18:00となります。

◇はサイン受付時間が17:30~18:30となります。

### 出席報告

入山治樹出席委員

会員73名 出席53名 (出席計算人数54名)

出席率81.5%

11月27日は補填により 90.5%



08~09年度

R.I.第2760地区西名古屋分区大会

2009年2月19日(木)/ヒルトン名古屋

WEST NAGOYA ROTARY CLUB R.I.2760

## ニコボックス

入山治樹ニコボックス委員

- ・11月27日(木)の卓話講師 加瀬英比古さんよりニコボックスを頂戴いたしました。
- ・景気判断で悲観的な見方が圧倒的に多いようです。半年で回復基調が鮮明になると見ている人も居ます。皆さん元気出して新しい年を迎えましょう。頑張ってください! **高須 洋志さん**
- ・1ヶ月ぶりの出席です。よろしくお願いします。 **入江 理さん**
- ・ホームクラブ欠席が続きまして。 **中川啓二郎さん**
- ・地区新世代委員の次年度計画が多くて自分の仕事が出来ない毎日です。 **遠山 堯郎さん**
- ・高村先輩にお世話になりました。 **天野 正明さん**
- ・卓話を聞いて頂きます。 **近藤 雄亮さん**
- ・12月2日は妻の誕生日でした。お花をありがとうございました。 **稲葉 徹さん**

## 幹事報告

田口 豊幹事

- ・本日例会終了後13時35分より9階「ことぶきの間」にて第4回クラブアッセンブリーおよび第6回理事会を開催致します。
- ・次週12月11日(木)は18時より5階「銀扇の間」にてクリスマス家族会を開催致します。夜間例会ですのでお間違えないようお願いいたします。

## 委員会報告

### クラブ奉仕委員会:松波恒彦委員長

本日18時より、クラブ奉仕関係の委員長の忘年会兼委員会を開催致します。よろしくお願いします。

## お誕生日おめでとう!

大蔵 康雄さん 平野 好道さん 泉 憲一さん

## バナー贈呈

本日のビジター、東京紀尾井町RCの目代純平さんにバナーが贈呈されました。



## 卓話

近藤雄亮さん

### ロータリーに想うこと



昨年の盆前にガバナー補佐の指名を受け、早1年半経ちました。初めはきちんとガバナー補佐が務まるのか心配していましたが、何とかやってこられました。振り返ってみると、色んな勉強をさせていただき、たくさんの方と知り合え、ガバナー補佐訪問では皆様に温かく迎え入れていただきました。他

にも分区委員会、新世代委員会関係、各クラブの周年記念などに出席するチャンスも与えていただきました。先日東名古屋RC50周年記念に出席した時、ロータリー歴50年のチャーターメンバーが5人おみえになり驚きました。そこで自分の瑞穂RCはどうかと考え、少し紐解いてみます。

名古屋瑞穂RCは1980年1月10日に創立され、RIの加盟承認が同年1月21日、チャーターナイト(RI加盟認証状伝達式)が同年5月10日でした。チャーターメンバー34名でスタートしています。クラブを作る時はスポンサークラブからキーマンとなる特別代表に来ていただき、新クラブの骨格を作って行きます。南RCから岩田玖也さんを特別代表に迎え瑞穂RCは始まりました。瑞穂RCは創立日以前にキーマンに集められた方が34名みえました。RIに認証されるまではこのメンバーをかえることなく、20名以上でなければスタートできません。そしてその方たちがチャーターメンバー(創立会員)です。瑞穂RCのチャーターメンバーで現在も現役で頑張ってみえる方は、名誉会員である春日良平さん(73)をはじめ、高村博三さん(73)、嶺木一夫さん(92)、中川啓二郎さん(77)、岩田吉廣さん(74)、野崎洋二さん(71)、大川嘉成さん(71)、佐藤善乙さん(69)、宇佐美貞夫さん(67)、本多清治さん(66)の10名です。特に春日さんと高村さんは、親クラブの南RCから瑞穂RCを作るために移籍していただいた方です。

私は1981年10月1日に34才で入会しました。その時の会長は青木賢三さん、幹事は高村博三さんでした。会長の青木さんはとても明るい方で、和を大事にしていました。当時の会員数は54名で、年長者73才、年少者33才、平均年齢45才でした。年間予算は約2,000万円、年会費は12万円でした。私が初めてクラブ委員長を務めさせていただいたのは3年目のニコボックス委員会です。上期の収入が71万円、下期は約84万円でした。その時の会長は判治政夫さん、クラブ幹事は浜田武さんでした。その時のニコボックスのメンバーは私を入れて3名で、他2名はチャーターメンバーでした。判治さんは「組織の合理化・簡素化について検討しましょう」「会員増強は質か量か」「例会でより効果的なプログラムを検討しましょう」「RCの運営と社会的評価を検討しましょう」と言っていました。今、再び同じようなことが言われている気がします。

入会して10年目にクラブ幹事になったことも私にとって大きな出来事でした。その時の会長は湯地輝雄さんでした。彼は「質の二乗×量のフィーリングで会員増強」「新旧老若を問わず相互に交流を深め銘々にとって魅力あるクラブ作りをしよう」と言うことで「なごやか例会」を発案し年5回開催しました。1991年は、それまではロータリーの社会奉仕の一部であったローターアクトがパートナーとして認められたというような、変革のあった年でした。そして、日本の経済が失われた10年に向かい始めた年でした。2002年にはいざなぎ景気として年が進み始めたころ、私はクラブ会長をさせていただきました。高須さんとコンビを組んで「1つの行動で1つの感動を」をテーマにしました。

新しく入ってみえた方がどんどん活躍していくと思いますが、RCを作ってきたチャーターメンバーへの尊敬を忘れずに進めていくべきだと思います。

## 今週卓話

12月11日(木)

クリスマス家族会 18:00~20:00

場 所:ヒルトン名古屋5階「銀扇の間」

## 次週行事

12月18日(木)

第3回クラブフォーラム(年次総会)

## 次々週行事

12月25日(木)

上期納会 18:00~20:00

場 所:熱田神宮会館